

L'ONU demande à l'Espagne de changer sa politique sanitaire



Nations Unies, 29 avril, (RHC).- Magdalena Sepúlveda, Rapporteuse de l'ONU sur l'extrême pauvreté , a demandé au gouvernement espagnol de rectifier les mesures adoptées pour réduire des coûts à long terme, au détriment de l'accès aux services de santé.

La fonctionnaire de l'ONU a signalé que les autorités espagnoles ont des obligations internationales. Elle a précisé que le manque d'accès à l'attention primaire des immigrants et de la population la plus pauvre pourrait être mise en question.

Par ailleurs, malgré la campagne du Parti Populaire pour faire croire à une amélioration de la situation dans le pays en vue des prochaines élections européennes, l'opposition espagnole a signalé que la crise continue de faire des dégâts.

Le porte parole de l'alliance parlementaire Gauche Plurielle, José Luis Centella, a signalé que le plus récent sondage sur la population active a révélé que tous les membres de près de 2 millions de foyers espagnols sont au chômage.



Radio Habana Cuba